



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 28. Mai 2021

MEDIENMITTEILUNG

Inbetriebnahme des Verkehrsriegels Arbach

Die auf der Alten Baarerstrasse in Zug gebaute flankierende Massnahme der Tangente Zug/Baar wird am 31. Mai 2021 in Betrieb genommen.

Im Rahmen der Tangente Zug/Baar wurde die flankierende Massnahme (Flama 4) an der Einmündung der Göblistrasse auf die Alte Baarerstrasse in Zug zur Verkehrslenkung errichtet und steht für die Inbetriebnahme bereit. Der Verkehrsriegel Arbach nimmt seinen Betrieb am 31. Mai 2021 im Lauf des Nachmittags auf.

Teil des bewilligten Projekts

Die Flama 4 zur Unterbrechung des motorisierten Individualverkehrs auf der Alten Baarerstrasse in Zug war 2012 Bestandteil der öffentlichen Planaufgabe des Projekts «Tangente Zug/Baar» und wurde 2014 rechtskräftig baubewilligt. Die Flama 4 soll den Durchgangsverkehr in Arbach zwischen Inwil und Zug verhindern. Sie beinhaltet auf der Alten Baarerstrasse ein Fahrverbot in beiden Richtungen zwischen Lüssi/Loreto und Arbach. Die Verkehrsbeziehungen von und zur Göblistrasse bleiben aus Richtung Lüssi/Loreto und Arbach offen. Der Bus und die Velos sind vom genannten Fahrverbot ausgenommen.

Kontakt

Charly Keiser, Kommunikationsbeauftragter
Tel. +41 41 728 53 07, charly.keiser@zg.ch



Ab dem 31. Mai 2021 wird die flankierende Massnahme der Tangente Zug/Baar auf der Alten Baarerstrasse in Zug (Flama 4) in Betrieb genommen.